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　共産党の調査で、港湾業務の中心に位置するM社が
使用料を払って借りている土地を大きく越えて、第4
埠頭の貸付用地を勝手に占有している実態が明らか
になりました。市議会の中で、梅津・村上両議員が
追及し、市は「無断で使っていた分も含めて、過去
にさかのぼって、使用料を請求する」との立場で交
渉することになりました。
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　下水道の終末処理場、実は古川処分場は
「荏原」、白樺は「重環」、大楽毛は「釧路
K社」がずっと運転業務の委託を受けていま
した。今回これを見直して、古川と白樺につ
いては入札で業者を選定することになりまし
た。しかし、大楽毛は例外扱いとして、同じ
企業に入札によらず、随意契約で委託し続け
る予定です。この会社は、し尿処理の扱いが
減るから、激変緩和のため下水道事業の優先
的な委託を受けてきましたが、すでに20年が
たっています。いまさら、激変緩和でもない
はずです。特定企業優遇をやめて、入札にす
べきです。


